北越メタル株式会社長岡工場における鉛、水銀の検出に関するお知らせ(追記)

2021年7月13日付、下記のとおり「北越メタル株式会社長岡工場における鉛、水銀の検出に関するお知らせ」を発表させていただきましたが、2021年7月19日に長岡市より、周辺地下水調査の結果、安全が確認できたとの発表がありました。

当社は、鉛、水銀を使用した製品の生産をしておらず、当該鉛、水銀は製造過程において排出されたものではありません。

産業廃棄物については、法律に則り適切な処理にて対応しており、当該土壌と関連付けすることはできず、他の要因についても調査しましたが、原因を特定することはできませんでした。

このたび、周辺住民の皆さまには、ご心配をお掛けしましたこと、お詫び申し上げます。 今後も引き続き周辺環境のモニタリングを実施してまいります。

参考-1 鉛について

主要な用途

鉛は、バッテリーやはんだ、プラスチックの添加物等に使用されています。

健康への影響

大量に飲用した場合には、疲労、頭痛、関節痛等の症状を引き起こすおそれがあります。 参考-2 水銀について

主要な用途

水銀温度計等に使用されています。

健康への被害

大量に摂取した場合は、頭痛、震え、不眠等の症状を引き起こすおそれがあります。 参考-3 Metal Vision 2030<絆> <地域との絆・抜粋>

環境への配慮や地域との調和を考え、常に誠実に事業運営していきます。

社会や地域コミュニティの一員として共に考え行動し、地域に貢献することで、その責任を果たしていきます。

更に、関係法規と社会規範を遵守し、倫理性の向上を図ります。また、経営方針や事業 運営状況について、今後さらに積極的に開示し、理解を求め、社会や地域と共生すること により、地域社会から様々な形で末長く応援していただける企業を目指します。

「地域社会とともに発展する会社」の関係性を強化していきます。

詳細は、当社ホームページ(https://www.hokume.co.jp/)をご参照願います。

お問い合わせ先: 北越メタル株式会社 経営統括本部総務部 遠山 TEL 0258-24-5111